
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《いただいた主なご意見》（紙面の都合で、要点を書かせていただいています。）  

【安全面】 

・校長先生をはじめ地域の方が朝の交通安全指導をしてくださり、たいへんありがたく思います。 

・校長先生、毎日、朝も早くから信号機のところで子供達の安全を見守っていただき本当にありがと

うございます。暑い中でも、あの場所に立って下さってて、子供達、安心して登校していると思い

ます。本当におつかれさまです。感謝しています。 

・アレルギーなど個人に対して細かく対応していただきありがたいです。 

・今年の夏は、熱中症にならないか心配です。 

・通学路を検討して欲しい。竹やぶの前を通ることがあり危険。 

・参観日の時など、校門が開きっぱなしでセキュリティーが甘いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校生活・家庭と学校の連携】 

・いつもお世話になっています。 

・いつも、ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

・きめ細やかな対応をして下さりとても助かります。ありがとうございました。 

・１年生と言うことでよくわからない点もありますが、本人が楽しく過ごしているようなので安心し

ています。今後ともよろしくお願いいたします。 

・いつも、子供のことを見守って下さり大変お世話になっています。ありがとうございます。 

・子供の様子を細かく観察していただいていると思います。安心してお任せしています。 

・校長先生を先頭に先生方も熱心によくしていただいていると思います。安心して子供を預けられる

環境だと思います。 

・担任の先生のご指導と家庭での指導が同じようで、私が指導すると先生も同じこと言ったとよく言

っています。学校でも家でも一貫しているということはとてもありがたいことで感謝しております。 

・子供のことをとてもよく理解してもらえていたと思う。その時に合わせた指導や注意・家庭でのア

ドバイスも教えてもらい非常に助かりました。 

・一度ご相談したトラブルに対して、対応していただき解決して以来、合うたびに声かけして下さり

ありがたいです。ありがとうございます。 

・給食で嫌いな物も残さず食べるというご指導のおかげで、最近になって「給食の献立で野菜が出て

きても食べられる！と思えるようになった」と言っていました。５．６年生になっても残さずに食

べられるようにご指導いただきたいです。ありがとうございました。 

・いつも先生方には、子供を気にかけていただきとても感謝しています。私自身が仕事で学校行事に

参加できない事もあるのでＣにしました。 

・友だち関係で悩んでいたとき、担任の先生がすぐに対応してくれるなどしていだだいたので、悩み

が大きくならず心に傷が残りませんでした。感謝です。 

・子供が楽しく通うことができる環境を整えてくださっている。先生方や保護者の方々、お友達に感

謝しています。いつも、本当にありがとうございます。 

・賞状をいただいたときに、校長先生と写真を撮っていただけるのが、とても励みになり、大変あり

がたかったです。具合が悪いときもていねいに対応していただいてとても感謝いたします。 

・子供（下の子の幼稚園のバス）のバス待ちの時「おはようございます！」とあいさつしてきてくれ

ました。前回は、私の方から言っていたのですが・・・。元気よくしてくれたので、気持ち、うれ

しくなりました。 

・小学生なのに黒、茶などのゴムでなければならないのはきびしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

元気の花 なかよしの花 やる気の花 安全の花 

平成２９年３月１日（水） 第３６号（２０２） 

      学校だより 

北九州市立折尾東小学校 

〒 807-0824 

八幡西区光明１－２－１ 

℡ 602-2621  奥田 淳一 

本年度実施しました「保護者のアンケート」（記述欄）の結果についてお知ら

せし、よりよい折尾東小学校づくりについて一緒に考えていきたいと思います。 

・スクールヘルパーさんや登校時の見守りをしてくださっている地域の皆様には心よりお礼を申

し上げます。また、ＰＴＡでの取り組みもありがとうございます。これからもみんなでおりひ

がっこを守っていきましょう。それぞれができる範囲でよろしくお願いいたします。 

・熱中症については、本年度は、熱中症指数を見ながら、帽子をかぶる、水筒をもって水分補給

をする。指数が高いときには外遊びをしない等を行ってきましたが、暑い時期は十分に気をつ

けていきたいと思います。 

・普段は門を閉めていますが、参観日など来校者の多いときには開けています。また、職員やス

クールヘルパーさんによる校内巡視を頻繁に行っています。 

・アレルギー対応給食については、ご家庭、職員、給食室等で、協力・連携して行っています。 

・通学路については、「折尾東小学校・通学路安全マップ」に緑色で記載しています。通学

路は学校の近くの児童が多く通学する安全な道で決めています。自宅から緑色で記載され

た通学路までは、それぞれ安全な道を通って合流するようお願いします。折尾２丁目から

くる竹やぶの前の道は通学路としては指定されていませんので、金手川の向こう国道１９

９号線側の歩道を通ってくることもできます。詳しくは学校にお尋ね下さい。 

 

 

 

セキュリティについては、施設面では様々な制約はありますが、できることから取

り組んでいます。本年度は各階に「さすまた」の配置、玄関のインターホンの設置、
※ 記述欄につきましては、裏

保護者の方と一緒に振り返ります。その２ 

・子ども達が笑顔で学校生活が送れるように、「心とからだの何でも相談」・子ども達の見守り・

声掛け等を密にしてアンテナを張っていきたいと思います。保護者の皆様からの情報もとても

大切です。気になる事がありましたら、どうぞご連絡をください。学校からも連絡いたします。

一方的ないじめなどはもちろんあってはならないことです。どの子もよい子ですが、時とし 

て友達間や集団の中でうまくいかないこともあります。その時にきちんと立ち止まり、し

っかり考えて解決していくことが大切です。アンケートにも書いていただいていますが、

学校と家庭が共通理解を図り、歩調を合わせて指導していくことが大変効果的です。いろ 



 

 

 

 

【学習・行事】 

・先生にその子に応じた学習をして頂いていることでいろいろな点でよくなっています。 

・子供の学力は上がった。ちゃんとしてきている。 

・算数では、子供の苦手なかけ算についての家庭での教え方や漢字を覚えさせるアドバイスなどを先

生からいただけて、本当に助かりました。とても勉強になりました。 

・勉強面、宿題等足踏み状態のような気がします。どれ位のペースで進んでいるのか・・・また、前

年度と同様、楽しく学校に通学していますので本当に有難く思います。 

・綿を育てて、糸車を使って糸にしたり、米を育てて稲刈り、脱穀をしたりと・・・貴重な体験をさ

せて頂き、とても感謝しています。入学時はとても心配しましたが、６年間たくさんの先生方に声

をかけていただき、愛情をもって見守っていただいた事「本当に折尾東小学校で良かった！」と感

じています。有難うございました。親子ともども、たくさん勉強し成長できました。 

・行事など見ていて先生方の指導に対する努力に頭が下がります。 

 

 

 

 

【施設・設備面】 

・夏がとても暑いので冷房設備を整えて欲しいです。 

・冷房がないのがつらいだろうなと思います。他は、特にないです。 

・寒さは、服装でどうにかできても、冷房は、絶対に必要だと思います。 

・教室のエアコンですが、他の学校では付いている学校もあると聞きます。同じように整えていただ

きたいと思います。 

・エアコンを設置してほしいです。トイレ（洋式）の増設。 

・学校内が古いような印象です。トイレや机・・・。 

・洋式トイレの数を増やして欲しいと子供が度々言っております。（休み時間に洋式に並んでいるが

混んでて行けず困ることがある。） 

・トイレが汚物で汚れて、何日間もそのままだったと聞いたことがありました。子供達で頑張って掃

除をしてくれていると思いますが、感染症の心配もあるので少し心配になりました。 

・下駄箱から教室まで向かう（階段）間が、暗く感じます。登校した時に入口が明るい方が気持ちも

もっと向上するのでは？！と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他】 

・学校開放週間の時に、授業スケジュール表を作ってもらえると見たい授業に合わせて、学校へ行く

ことができると思います。 

・このアンケートなども匿名にすれば、本当にどう思っているのか、わかると思います。名前を書く

以上、言いたいことがあっても言えない方がいるのでは？ 

・土曜日授業を減らして欲しいです。特に、５月の運動会から夏休みが始まるまでは、祝祭日もない

ため水泳の授業等で疲れていることが多いところに土曜授業が入ってくると、週休 2日のリズムに

なれていることもあり、体調を崩しがちです。また、土日ぐらいは、家庭で朝をゆっくりすごした

いのでご検討いただきたいです。 

・運動会の日程を３月中に連絡いただきたいです。（仕事をしている祖父母から毎年早めに予定を空

けたいと言われます。） 

 

 

 

 

 【PTAについて】 

・折東祭実施、ＰＴＡや親同士の意見の相違についての相談、活動、役員決めについて等のご意見を

いただいています。ＰＴＡ準備委員会には詳しくお伝えしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・学校では、授業や朝自習などの中で子どもたちの基礎学力や応用力の向上を目指して取り

組みます。家庭学習については基礎学力の向上、学習習慣づくり、自学自習の力の向上な

どに効果があります。お配りしている「折東っ子スタンダード」を参考にされて、宿題と

自主学習に取り組んでいただきますようお願いします。 

【学校関係者評価委員会】 

毎年、６月と２月の２回開催しています。 

今年１年の折尾東小学校の教育活動の様子や保護者の方からのアンケート等をもと

にして話し合っていただいています。 

今回は、地域で子ども達を育てることの大切さについてのご意見をいただきまし

た。地域での活動に親子などで積極的に参加することの大切さや地域のために活動す

る保護者の方の後姿を見て、子ども達は育っていきます。 

地域の方とあいさつをしたり、一緒に活動したりすることで、子ども達は地域の一

員としての自覚を深め、郷土愛をもっていきます。 

子どもを真ん中において、家庭と学校と地域が手を取り合い、協同して子育てして

いくことの大切さを改めて感じました。 

・いただいたご意見については、検討しできるところについては取り入れたいと考えます。様々

な事情により実施が難しい部分もありますが、今後もご理解とご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

・また、個別にご連絡いただいた方がよいことは、遠慮なくご連絡ください。 

 

・学校の冷房化については市の施策で進んでいます。小学校は平成２８～３０年度で、全校

に設置される予定です。 

・トイレについては、今後なお一層点検の回数を増やして、清潔な状態を保つようにいたし

ます。合わせて、子ども達の掃除指導やトイレの使い方の指導も行います。使い方につい

てはご家庭でもご指導をよろしくお願いいたします。 

・学校の施設改修については、教育委員会にも要望し計画されています。計画では洋式トイレの

数を増やすようにしています。まだ、予算の関係などで実現していませんが、実施されること

を待っています。それまで、子ども達とていねいに掃除をして、大切に使っていきたいと思い

ます。 

 

いろな体験を通して学び、自分も自分の周りも大切にする子に育っていってほしいと思い

ます。一人一人がよりよい自己実現をしていくこと、そして世の中を支えていくよりよい

社会人となるために、学校・家庭・地域で力を合わせていきましょう。 


